PD Dr. Silvia Demmig: Das D-A-CH-L-Prinzip in der Landeskunde: neueste Entwicklungen

Die DACHL-AG des IDV hat seit der letzten IDT in Jena/Weimar 2009 vieles erreicht. Im Vortrag werden diese Entwicklungen vorgestellt und kritisch diskutiert. Ein Rückblick über die Geschichte der DACHL-Landeskunde und deren Prinzipien und Konzepte sowie ein Ausblick auf wünschenswerte Weiterentwicklungen bilden den Rahmen des Vortrages. Im Zentrum steht der Bericht über die Aktivitäten in den letzten 4 Jahren. Dazu gehören die Ergebnisse von Fachtagungen und ein Überblick über die wichtigsten Publikationen.